INFORMACION VECINOS - 6

José Luis Castro Sánchez No atendido y Rechazado por este alcalde Cortes - Navarra

1-Gastos Indebidos "Obra Piscina/Futbol"

Como he sido apartado de las gestiones de los contratos eléctricos que, yo estaba llevando el control desde el año 2012 con el "PSOE", resulta que nadie ha controlado que se estaban recibiendo unas facturas con gastos que no correspondían con el consumo real de las instalaciones municipales.

Este alcalde, bien sabe que yo le he dicho varias veces que se habían generado gastos eléctricos en otras instalaciones y había que realizar unas reparaciones y, seguidamente avisaba a algún electricista para proceder a su reparación.

(Ahora parece ser que no se controlan todos los gastos reales que yo controlaba)

Como bien sabéis:

Y por los intereses de "nuestro pueblo Cortes" sigo siendo el Vecino/Colaborador, defendiendo los Trabajos en Instalaciones y "Gastos indebidos o No necesarios".

Siempre he dicho en informes y conversaciones:

Si alguien necesita alguna aclaración sobre mi informe o algún otro asunto, estoy a su disposición, en cualquier día y hora, o sea todos los días y a todas las horas.

Últimamente he sido consultado por el "Grupo Municipal NA+" por el cuadro y suministro eléctrico existente en las Piscinas/Futbol. Les indique que unos días antes había recibido una llamada telefónica, en la cual me preguntaban a ver si yo sabía algo de algún problema que había. Dicho grupo me solicito a ver si podía realizarles un informe de la situación eléctrica de la obra. Entregue Informe en fecha 9/11/2020 con el siguiente resumen.

RESUMEN:

Se ha estado utilizando el suministro eléctrico anterior indebidamente. Gastos de electricidad con cargo al Ayuntamiento de Cortes Gastos desde el inicio de obras 15/09/2019 al final de obras 27/10/2020 Responsabilidad del ayuntamiento, el agravamiento que podía haberse causado en caso de accidente, por la responsabilidad del Ayuntamiento con un suministro eléctrico que se estaba usando para otros usos distintos y, tampoco sabemos hasta donde se estaba cumpliendo el reglamento electrotécnico de Baja Tensión.

PLENO

El día 9/11/2020 fue tratado el Informe en el Pleno celebrado en este Ayuntamiento, en el punto de "ruegos y preguntas", un pleno que he estado oyendo el fichero de Audio existente en la Web de este Ayuntamiento y parece ser que existe mucho bullicio y contrariedades por parte de los Grupos CET y PSOE, todo en contra de este Vecino/Colaborador que solamente desea seguir colaborando y resolviendo todos los problemas existentes, por los intereses de nuestro pueblo Cortes. **No se dan cuenta que están perjudicando a todos los vecinos.**

Grupo CET

El alcalde actual y su concejal, están desde el inicio en contra de todo que expone este vecino.

Contestación a este alcalde:

El alcalde dice, "Con el informe No se descubre nada, la voz de alarma la da el de la obra", Con el informe no se trata de descubrir nada que se supiese, la llamada que recibí fue ocasionada por otros problemas que tenían y no por la falta de electricidad, tampoco por una voz de alarma, No podían realizar los trabajos necesarios para dar servicio eléctrico correcto y tuvieron que darle servicio puenteando el equipo de medida y sin contador.

(Ocasionalmente pude ver lo que estaba ocurriendo con el servicio usado para la obra)

Grupo CIC EH BILDU

No se oye ningún comentario de su concejal, (en estos asuntos).

Grupo NA+

Este Grupo ha presentado el Informe y se inicia el debate, bastante tenso y muy alterado, solamente por querer aclarar lo ocurrido y que todo se solucione en beneficio de Cortes.

Grupo PSOE: Se puede oír en el fichero de audio, La concejala, Ana Rosa.

Que está Jubilado, que podría quedarse en casa y dejar trabajar a profesionales.

Que antes cuando él trabajaba todo estaba bien y ahora todo está mal.

Contestaciones a sus palabras:

Que está Jubilado, que podría quedarse en casa y dejar trabajar a profesionales. No sabe lo que habla, ni estoy Jubilado ni me quedare en casa, yo seré el que tome decisiones. Si se tuviese que entrar en Jubilaciones "Según su criterio" los primeros que se deberían de retirar y quedarse en casa serian sus propios concejales, (Jubilados) "Rafaela y Víctor". También debería de retirarse alguna persona (Jubilada) colaboradora desinfectando las calles. Dicen, dejar trabajar a profesionales, no se dan cuenta que yo soy un profesional y que lo único que deseo es colaborar en beneficio de este Ayuntamiento, sin ningún interés propio, solamente que todo quede correctamente y no se generen Gastos Indebidos o No necesarios.

Que antes cuando él trabajaba todo estaba bien y ahora todo está mal.

Cuando yo trabajaba, podían existir trabajos bien y mal como todo en la vida, y cada uno se suele preocupar de sus trabajos, pero resulta que en estos asuntos de hoy que fui solicitado, tuve que aconsejar para que alguna Ingeniería visitara las Obras del Ayuntamiento y se emitiera el informe correspondiente. Informes que no han gustado a los grupos CET y PSOE. Yo siempre me he preocupado de mis trabajos, pero resulta que cuando he entrado en colaboración con este Ayuntamiento, me he encontrado varios trabajos que "Supuestamente" pueden estar mal desarrollados y estoy a la espera de recibir toda la documentación solicitada. También existen trabajos "Sin resolver" dirigidos por la dirección de obra puesta por este Ayuntamiento y en tiempos de Gobernación del PSOE.

Que conste, que yo respeto y no tengo nada en contra de los Profesionales Electricistas

INFORMACION VECINOS - 6

"Gastos indebidos o No necesarios".

Seguramente:

Seguirán apareciendo Gastos indebidos o No necesarios y los vecinos deberán de ser bien informados, porque son perjudicados indirectamente.

Parece ser, que varios concejales desean ir en contra de este Vecino/Colaborador aunque sea perjudicando indirectamente a todos los vecinos de Cortes.

Yo, no soy el mejor de todos, ni mejor que nadie, pero en muchas conversaciones y con personal de otros Ayuntamientos, se suele decir, que todos quisieran tener a un Vecino/Colaborador como yo y solamente con intereses propios de todos los vecinos.

Todo esto se origina por no atender a este Vecino/Colaborador

Si, yo no hubiese sido retirado, se habrían detectado estos aumentos de gastos y conexiones indebidas para obras.

También he dicho en varias ocasiones Que este Ayuntamiento necesita una buena dirección

Todo por los intereses de los Vecinos

Cortes a 15 de noviembre de 2.020

José Luis Castro Sánchez